Förderung und Schutz

Wie plastisch sieht ein Unternehmer seine Kunden? Fühlt er auch mit, wenn ein solcher ihn anspricht? Wann hat er den Stein der Weisen denn gefunden? Was geschieht wann zu Recht, aus seiner Sicht?

Ist er "pragmatisch" denkend, wenn er findet, alles hat sich mir in Arbeit brav zu fügen, wenn er mit Absicht solche Firmen gründet, die gebaut sind auf Härte und perfide Lügen?

Er kann viel Geld gewinnen, so er gefühllos ist, wenn ihm die Würde anderer nicht viel bedeutet, wenn er den Wohlstand Fremder schnell vergisst, gern über Leichen geht – wenn er ausbeutet!

Für ihn ist alles, was da ist nur eben "Sachen", er baut sie ein, in seine dunklen Strategien, er möchte immer und vor allem nichts als "machen"! Sein Herz gibt er für keine Menschenseele hin!

Für ihn spielt gar nichts eine Rolle, nur Profit! Die "Vollbeschäftigung" ist sein geliebtes Argument. Und was er kann das nimmt er stets begeistert mit, weil er nur "sachliche" Gedankenkreise kennt.

Der Staat nimmt ihn auch fördernd noch in Schutz! Bürger sollen "fexibel" und ganz pflichtbewusst sein. Im Grunde jedoch ist der Zustand nichts als Schmutz, der überzogen ist mit einem wunderschönen Schein!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk